
意見と町の考え方

意見の内容 町の考え方（回答）

発達障がい児を育てているママさんたちの集まりの場が少なすぎるのでインスタ

やホームページなどお知らせして情報交換の場を増やしてほしい。

中標津支援学校に通うための通学バスを検討して欲しい。これは本当に実現して

ほしい。色々考えて支援学校に通うことに決めたが送迎は、本当に辛い。

支援学校には寮がありますがまだ小さい子を寮に入れるのは可哀想すぎる。それ

か別海に支援学校を作ってほしい。支援学校に通う子どもの事も考えてほしい。

貴重なご意見、ご要望をありがとうございました。いただいたご意見、ご要望を吟味

した結果、本計画には反映されませんが、今後の母子保健事業における発達支援

を検討する際の参考とさせていただきます。


